

Después de la celebración el año pasado por primera vez de esta efeméride, las iglesias evangélicas quieren consolidar la fecha como un día de reconocimiento a los evangélicos



*El alcalde José Belloch (sentado en primer plano) participó del Día de las Iglesias Evangélicas de Villarreal*

(VILLARREAL, 31/10/2019) Vila-real ha celebrado el acto de la segunda conmemoración de la Reforma y Día de las iglesias evangélicas, que ha contado **con la participación del alcalde, José Belloch**, y la regidora de Tradiciones, Noelia Samblás, entre otros miembros de la corporación.

La iglesia evangélica Centro Cristiano Vila-real, la iglesia evangélica Congregacional Alianza, la iglesia evangélica Filadelfia y el Centro Cristiano de Castelló, han tomado parte en la celebración, en conmemoración del 31 de octubre de 1517, cuando Martín Lutero colgó sus 95 tesis en la puerta del castillo de Wittenberg para su discusión; hecho que inició la Reforma protestante.

Después de la celebración el año pasado por primera vez de esta efeméride, las iglesias evangélicas quieren consolidar la fecha como un día de reconocimiento a los evangélicos.



Fuente: Ayuntamiento de Vila-Real

Noticia relacionada:

- . [Vila-Real celebra los 500 años de la Reforma en una jornada histórica](#) (05/11/2018)